

Bericht Sommerwart Kreisversammlung am 02.10.2019 - Gasthof Jobst Rettenbach

- Begrüßung:** Servus Zusammen
Als erstes wünsche ich dem Hans gute Besserung. Ist nach seiner Krankheit auf Reha
Heute wird mein Bericht bisschen länger ausfallen als im letzten Jahr. (Wegen kleiner Anmerkungen).
Ich werde kurz durch die einzelnen Klassen gehen aus unserem Kreis 202
Aber zuerst zu den Ausschreibungen
- Nach der Überarbeitung der Ausschreibungsunterlagen und der Tatsache, dass mittlerweile alle wissen, wo die Startlisten für die Kreismeisterschaften und -pokale auf der Web-Site unseres Kreises zu finden sind, waren im vergangenen Sommer eigentlich gar keine Nachfragen zu Themen wie Datum, Meldezeit und Beginn zu beantworten gewesen.
- Rückblick:** Diesen Sommer ist lediglich der EC Waging bei der Kreispokal Gruppe C entschuldigt nicht angetreten und müssen deshalb das einfache Startgeld entrichten.
Ansonsten haben alle Vereine fristgerecht gemeldet und abgemeldet.
- Wir möchten uns deshalb bei allen Vereinen bedanken und bitten, auch zukünftig wieder die Teilnahme an Kreispokalen und Kreismeisterschaften rechtzeitig anzumelden und vor allen Dingen abzumelden.
An- und Abmeldungen werden auch künftig nur noch schriftlich (per E-Mail) akzeptiert.**
- Ergebnisse:** Siehe Ergebnislisten auf der Homepage
- Apell:** Alle ausrichtenden Vereine, die noch einen Stempel für die Kreismeisterschaften haben, bitte beim Sommerwart abgeben.
- Neuerungen:** Ab dem kommenden Jahr ist geplant, die Ergebnislisten und die Fotos mit einem kleinen stichpunktartigen Bericht vom Verlauf des Turniers auch an Herrn Kamhuber zur Veröffentlichung in der Tagespresse zu senden.
Genauerer dazu kann evtl. der Weißenbacher Philipp erläutern.
Kontaktdaten, Beschreibung zu Ausführung etc., werden mit der Ausschreibung an die ausrichtenden Vereine verteilt.
- Hinweis:** Wir werden die neuen Ausschreibungen wieder spätestens Mitte Januar kommenden Jahres auf der Web-Site des Kreises veröffentlichen.
- Startlisten:** Die Startlisten für kommenden Sommer werden wir sobald wie möglich veröffentlichen.
- Schlusswort:** Schlussendlich möchte ich mich noch bei den Kollegen in der Kreisvorstandschaft für die gute Zusammenarbeit bedanken. Ein weiterer Dank gilt allen Vereinen, Schiedsrichtern, Wettbewerbsleitern und Rechenbüros, die mit ihrem Einsatz heuer zum Gelingen der Kreismeisterschaften und -pokale den größtmöglichen Teil beigetragen haben.